



AMLO ELOGIA A ALFREDO DEL MAZO: "ACTUÓ COMO DEMÓCRATA EN LAS ELECCIONES" P. 4

"ACTUÓ COMO DEMÓCRATA" EN ELECCIONES, AMLO RECONOCE A DEL MAZO

Cuestionó a quienes lo criticaron por no intervenir para favorecer al PRI

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció la actuación del gobernador del Estado de México, el priista Alfredo del Mazo Maza, en las elecciones celebradas en junio pasado que dieron como ganadora a Delfina Gómez, pues dijo que fue un demócrata al no intervenir en los comicios y dejar que los ciudadanos decidieran.

Durante la toma de protesta de la morenista como gobernadora de la entidad mexiquense, el presidente cuestionó los señalamientos que han hecho dirigentes de la oposición, incluyendo al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', quien ha asegurado que el gobernador se cuadró ante el mandatario federal.

Sobre eso, López Obrador preguntó que si querían que entonces Alfredo del Mazo interviniera en los comicios cuando eso es ilegal, o que hiciera uso de recursos públicos para favorecer a la candidata que su partido postuló.

El jefe del Ejecutivo reiteró su reconocimiento a Del Mazo al tiempo que recordó que él fue víctima de dos fraudes electorales por lo que la actuación del priista es "algo importante".

En ese sentido, dijo que así como se debe denunciar y estigmatizar al "mapache electoral", también se debe reconocer los gestos demócratas de gente que actúa con rectitud y que pone por delante el interés general.

Por otra parte, el presidente López Obrador aseguró que con la maestra Delfina Gómez seguirán trabajando de manera conjunta. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
INFORMACIÓN Y OPINIÓN

PP-4

15/09/2023

LEGISLATIVO



López Obrador dijo que la actuación del priista es "algo importante". **Cuartoscuro**